International Learning Academy 9月

ごあいさつ

いよいよ新学年が始まります。進級の方、進学の方、様々なご家庭がおありだと思います。8月までで進学等のため ILA を退会されたお友達、ILA で培った社会性や、お勉強の習慣は、これから必ず大きな力となることでしょう。スタッフも、遠くから見守っています!新しい環境で頑張って、時々ILA にも遊びに来てくださいね。

それから、これまで通り ILA に来てくれるお友達、9月から引き続き歌やダンス、四字熟語や諺など、先輩の貫禄いっぱいで披露してください!

新しく ILA に入会されるお友達、これから遊びにお勉強に、新しいお友達がたくさんできます。一緒に楽しんでいきましょう!

8月は、日本の幼稚園から日本の現役幼稚園の先生方が本校に交流・研修にいらっしゃいました。お歌を歌っ

たり、アクティビティを したり、お互いに交流 をしてとても楽しい時 間を過ごしました。 新学年度もどうぞよろ しくお願いいたしま す。



9月2日はお休みです

9月2日は、Labor Day の祝日のためお休みです。お間違えのないようによろしくお願いいたします。



● ウクレレコンサート

真樹子先生が活動されているウクレレグループによる第2回ミニアンサンブルコンサートを開催し、ILAに再びハワイがやってきました。みんなで今月の歌の「飛んでったバナナ」や、「海」や、先月英

語クラスで習った 「This Land is Your Land」など、 楽しい曲を演奏して くださいました。



英語クラフトキャンプ 前回大好評だった英語クラフト キャンプの第2弾は、海をテー マにたくさんの作品を作りまし た。





